

Las instituciones arropan a los enfermos de fibromialgia

Representantes de Junta y Diputación asisten en el Virgen de las Nieves a un encuentro organizado con motivo del día mundial de esta patología

bromialgia y síndrome de fatiga crónica, Agrafim se ha sumado a la campaña para recoger las 500.000 firmas necesarias que les permita presentar una Iniciativa Legislativa Popular (IPL) que les dé protección sociolaboral, económica y de salud.

El presidente de la Diputación, Sebastián Pérez, se sumó junto a representantes públicos y empleados de la institución provincial a esta iniciativa, trasladando a los responsables de Agrafim el apoyo de la provincia donde unas 20.000 personas padecen fibromialgia.

■ R.I.

GRANADA. Una jornada sobre la fibromialgia organizada por la Asociación Granadina de Fibromialgia (Agrafim), en colaboración con la Delegación de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de Granada, centraron ayer las actividades organizadas para conmemorar el Día Mundial de esta patología que se celebra hoy martes.

El delegado territorial de la Junta en la provincia granadina, Higinio Almagro, fue el encargado de presentar esta actividad junto a la presidenta de Agrafim, Rosa María Fernández, en el salón de actos del Hospital Universitario Virgen de las Nieves.

Durante toda la mañana, más de medio centenar de personas debatieron sobre distintos aspectos y problemas que deben hacer frente aquellas personas que sufren de fibromialgia. Se trata de un síndrome crónico de origen desconocido y de evolución compleja y variable, que provoca dolor generalizado que en algunos casos puede llegar a ser invalidante. Fue reconocida como enfermedad por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en el año 1992.

En su intervención, Almagro resaltó la colaboración de la asociación granadina con la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales y el compromiso de ésta «en continuar reforzando los procesos integrales y los protocolos de atención a esta enfermedad para facilitar el diagnóstico precoz y el manejo de la misma por parte de los profesionales del sistema sanitario público de Andalucía».

Por su parte, Rosa María Fernández incidió en el difícil diagnóstico de esta enfermedad y la dificultad de cumplir con las obligaciones de la vida diaria con presencia de dolor generalizado; un dolor que puede verse agravado con el estrés, el frío o la actividad física.

«Visibilización»

En el acto también estuvo presente la diputada delegada de Familia y Bienestar Social de la Diputación de Granada, Marta Nieves, quien destacó la importancia de la «visibilización de esas personas que padecen fibromialgia o fatiga crónica». Nieves incidió en que «desde la Diputación queremos animar a todas las personas a que se unan a esta asociación porque no solo apoyan a las personas que padecen estas dolencias sino también a todo su entorno familiar».

Junto con más de un centenar de asociaciones y federaciones que representan a los afectados por fi-



Un momento del encuentro celebrado ayer. :: IDEAL

PERMÍTEME QUE INSISTA

¿TIENES
LOS 15
PUNTOS?

902 123 207
consultatuspuntos.com

Una compañía
bankinter.



lineadirecta.com